
Interrogazione n. 1120
presentata in data 10 settembre 2008
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“Vicenda Punto primo intervento di Porto San Giorgio e situazione interna Zona Terri-
toriale 11 di Fermo”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Franca Romagnoli, del gruppo di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che in questi giorni la stampa locale si è copiosamente occupata della vicenda legata alla

chiusura del Punto primo intervento di Porto San Giorgio sul provvedimento della dirigente di
macro area ospedaliera smentito, sempre sulla stampa, dal direttore di Zona 11 che ha disposto
la riapertura;

che lo scambio di accuse tra i due riguardava non solo la legittimità o necessità della chiusura,
a detta della direttrice ospedaliera inevitabile per ragioni di sicurezza del servizio e per la difficoltà
oramai cronica di reperire personale medico, contrattisti e non, per la copertura del servizio, ma
verteva anche sulla conoscenza o meno che il direttore di Zona aveva di questa situazione:
conoscenza negata dallo stesso e invece, stando sempre ai giornali, documentata da un
intercorso carteggio tra i due, secondo la direttrice ;

che nella vicenda sono intervenute anche le associazioni sindacali e, in particolare, la CISL
sanità ha inviato lettera aperta alla direzione ASUR stigmatizzando l’accaduto come “frattura che
si vive da molti mesi a Fermo”, “grave clima ambientale generatosi pian piano all’interno degli
organi della direzione della sanità fermana dopo l’arrivo del nuovo direttore di zona”, “ stato di
forte malessere e di rapporti usurati” per il quale stato di cose invoca l’intervento della direzione
ASUR;

che sempre la CISL imputa questa situazione anche all’assunzione, da parte del direttore di
Zona, di varie determine che hanno creato “UOS di staff” tendenti a realizzare duplicati di funzioni
o sostituzioni di fatto di direttori di UOC e così ingenerato conflittualità e confusione operativa,
evidenziate anche dal caso ultimo relativo al PPI sangiorgese;

che la sottoscritta ha da tempo denunciato questo modo di procedere della direzione di Zona,
sulla stampa e a questa Presidenza e la stessa Giunta regionale ebbe ad interloquire una
determina di staff mostrando le stesse perplessità avanzate dalla scrivente e dalla CISL;

Considerato che sulla sorte dei Punti primo intervento del fermano (tre: Sant’Elpidio a Mare,
Montegiorgio, Porto San Giorgio) non c’è chiarezza da sempre e, al di là dei proclami, non si
intravede nessuna strategia aziendale di serio mantenimento degli stessi, quindi di potenziamen-
to e reperimento risorse e personale;

Tutto ciò premesso e ritenuto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) come intenda intervenire sulla vicenda de qua e dirimere la conflittualità esistente, sul punto e

in generale, presso la Direzione di Zona 11 in relazione anche agli “Staff’ fiduciari creati dal
direttore;

2) quali siano le scelte relative ai punti primo intervento del fermano, se intenda mantenerli, con
quali risorse e personale.


